

6.—*Résolu*: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de se procurer une copie du contrat intervenu entre la "Montreal Water & Power Co." et la municipalité de Sainte-Cunégonde (maintenant quartier Sainte-Cunégonde); et, de plus, que l'inspecteur de la Ville soit autorisé à forcer ladite Compagnie d'exécuter des réparations aux tranchées faites dans les pavages du quartier Sainte-Cunégonde, dans le plus court délai possible.

7.—Sur proposition de M. l'échevin Leclaire, il est

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit autorisé à poser une bordure de pierre sur les deux côtés de l'avenue du Parc en même temps que seront exécutés les travaux en macadam sur cette avenue au Nord de l'avenue des Pins.

8.—*Résolu*: Que l'avocat de la Ville soit prié de soumettre son opinion, demandée antérieurement, sur la légalité du contrat intervenu entre M. Saint-Jean et la municipalité de Sainte-Cunégonde (maintenant quartier Sainte-Cunégonde) pour le macadamisage de la partie de l'avenue Atwater qui est dans Ste-Cunégonde; et, de plus, que le contrôleur de la Ville soit prié de faire savoir à la Commission si ladite municipalité de Sainte-Cunégonde avait, au moment d'accorder ledit contrat, l'argent nécessaire pour payer le coût de ces travaux.

9.—*Résolu*: Que, à l'avenir, l'inspecteur de la Ville soit prié de faire rapport sur chaque demande de construction d'égouts.

10.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport demandant l'autorisation de construire un égout dans la rue Saint-Paul, de la rue Saint-Antoine à une distance de 110 pieds linéaires vers le Nord.

11.—*Résolu*: Que le trésorier de la Ville soit autorisé à rembourser le dépôt de M. J. Colas, ainsi que celui des autres soumissionnaires qui n'ont pas obtenu de contrat.

12.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un crédit supplémentaire de \$1,100 soit affecté au parachèvement de l'égout de la rue Sherbrooke, en face des "Linton Apartments": \$900 payables par les propriétaires et \$200 payables par la Ville.

Adjournement.

RAOUL BOLTE,
Secrétaire.

COMMISSION DES PARCS ET TRAVERSES

Compte rendu de l'assemblée du 6 septembre

Sont présents: MM. les échevins Robillard, président, Labrecque, Laviolette, Guay, Houlé et Stearns.

1.—Le secrétaire dépose devant la Commission la correspondance échangée avec le département des Travaux Publics (Ottawa) au sujet de la construction d'un quai à l'île Sainte-Hélène, vis-à-vis Montréal.

Déposée aux archives.

2.—Soumis un rapport du surintendant du parc Mont-Royal déclarant que des crédits supplémentaires seront requis dès que l'entrepreneur aura terminé ses travaux au poste d'observation pour la construction d'un mur en pierre sèche, pour le nivellement, etc.; et il suggère de voter immédiatement un crédit de \$1,000 afin d'exécuter une partie de ce travail avant la neige.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport en conséquence.

3.—Soumis un rapport du surintendant du parc Mont-Royal demandant d'affecter un crédit de \$500 à la construction d'un logement sur le parc Mont-Royal pour le jardinier et pour le charpentier de la Ville.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport en conséquence.

4.—Soumis un rapport du surintendant des Squares informant la Commission que le monument de Sir John MacDonald, square Dominion, a grandement besoin de réparations, et il suggère d'affecter un crédit annuel à la réparation et à l'entretien des monuments publics de la Ville.

Résolu: De demander au surintendant des Squares quel montant serait nécessaire pour réparer le monument MacDonald et aussi pour tenir en bon ordre tous les monuments publics de la Ville.

6.—*Resolved*: That the City Surveyor be instructed to obtain a copy of the agreement, passed between the Montreal Water & Power Co., and the municipality of Ste. Cunégonde (now Ste. Cunégonde ward), and moreover, that the City Surveyor be authorized to force said Company to repair the cuts made to pavings of Ste. Cunégonde ward, within the shortest possible delay.

7.—On motion of Ald. Leclaire, it was

Resolved: That the City Surveyor be authorized to lay curbstone on both sides of Park avenue and at the same time to do the macadam work on said avenue, North of Pine avenue.

8.—*Resolved*: That the City Attorney be requested to give his opinion, which had previously been asked, on the legality of the deed passed between Mr. St. Jean and the municipality of Ste. Cunégonde (now Ste. Cunégonde ward) for the macadamizing of the portion of Atwater avenue, which is in Ste. Cunégonde; and moreover, that the City Comptroller be requested to inform the Committee, if said municipality of Ste. Cunégonde had the required money to pay for these works, when said contract was awarded.

9.—*Resolved*: That, in future, the City Surveyor be requested to report on each petition for sewers.

10.—*Resolved*: That a report be made to Council asking authority to lay a sewer in St. Paul street, from St. Antoine street to a distance of 110 lineal feet northwards.

11.—*Resolved*: That the City Treasurer be authorized to reimburse Mr. J. Colas his deposit; also to the other unsuccessful tenderers their deposits.

12.—*Resolved*: That a report be made to Council recommending that a supplementary appropriation of \$1,100 be voted to complete the sewer on Sherbrooke street, opposite the Linton Apartments: \$900 to be paid by proprietors and \$200 by the City.

Adjourned.

RAOUL BOLTE,
Secretary.

PARKS AND FERRIES COMMITTEE

Report of Meeting held the 6th of September.

Present: Ald. Robillard, chairman, Labrecque, Laviolette, Guay, Houlé and Stearns.

1.—The secretary laid before the Committee the correspondence exchanged with the Department of Public Works, Ottawa, in connection with the building of a wharf alongside of St. Helen's Island, in front of Montreal.

Filed of record.

2.—Submitted a report from the Superintendent of Mount-Royal park, stating that as soon as the contractor will have completed his work at the lookout, a supplementary appropriation will be required for the construction of a dry wall, and for levelling work, etc., and suggesting that \$1,000 be voted immediately in order to do a portion of that work before the snow falls.

Resolved: To report to Council accordingly.

3.—Submitted a report from the Superintendent of Mount-Royal park, asking that an appropriation of \$500 be voted to build a dwelling for the City gardener, and the carpenter, on Mount-Royal park.

Resolved: To report to Council accordingly.

4.—Submitted a report from the Superintendent of Squares informing the Committee that the Sir John MacDonald monument, in Dominion square, is badly in need of repairs, and suggesting that a yearly appropriation be voted to repair and keep in good order all the public monuments in the City.

Resolved: To ask the Superintendent of Squares to state what amount will be required to repair the MacDonald monument, and also to keep in order all the public monuments in the City.